

## Senioren-Bericht über den Vortrag „Smovey“ von Hofer Franz

Am Mittwoch 6. November fand der Vortrag am Senioren Nachmittag im Verein statt. Es waren viele Besucher anwesend. Franz Hofer hat bei Hörenden Smoveys Kurs gemacht und hat dort viel über die Smoveys gelernt. Er möchte den Gehörlosen die Information weitergeben. Franz hat über die Einführung, Kreislauf, wer die Smoveys Ringe erfunden hat, usw. erzählt. Er zeigte uns, wie man die Ringe richtig hält und probierte viele verschiedene Übungen. Die Senioren machten mit und es hat ihnen gut gefallen – war lustig!

Er hat auch Smoveys Ringe dabei gehabt und man konnte sie kaufen (Aktion).

Gebärdengrüße

Annemarie und Monika

